

Turnfahrt

Aktivriege

Die Diesjährige Turnfahrt ging nach Sargans wo wir ca. 1200 m weiter oben übernachteten.

Das heisst es ging auf den Gonzen, welchen wir über einen schmalen Pfad und eine in der Senkrecht herabfallenden Felswand montierten Leiter und einer eigentlich reiner Laufzeit von 4.5 Stunden erklimmt haben. Reine Fortbewegungszeit betrug ca. 8 Stunden :)

Oben übernachteten wir in einem Bergasthaus in welchem wir noch so manche Stunden mit bestellen verbrachten.....!

Am Sonntag regnete es am Morgen. Doch als wir los wanderten hörte es relativ schnell auf. Diese Ermunterung wurde dann durch ein kuules Bähnli noch gesteigert welches keine Fenster hatte und max. 4 Personen rein durften. (man sah schon hinaus!!)

Als alle unten angekommen waren spazierten wir noch nach Sargans hinein zu den Eltern von Michi! Dort erwartete uns ein feines Grillfest mit Salaten, Desserts und sensationellen Schnäpsen!

An dieser Stelle Danken und Grüssen wir die Familie Good ganz herzlich.

Jetzt neu!! Der Offizielle Bericht..... Es lohnt sich diesen Bericht zu lesen!

Hier gehts zu den Fotos.....

[« zurück](#) | [nach oben](#)